



Aunque algunos expertos advierten que se han olvidado las lecciones del sismo de 1985, han encontrado un método confiable para determinar, con precisión, cuáles, cuántos y dónde ocurrirán los daños de estos movimientos; sin embargo, esta información preventiva sólo está al alcance de las compañías aseguradoras. En tanto, hoy y hasta el domingo, en el Centro Cultural

Universitario se exhibirá el corto *Bajo los escombros*, sobre un hecho real de este acontecimiento. Imagen de los restos del edificio de las costureras en San Antonio Abad ■ Foto Fabrizio León